

In Runde 5 und 6 kam Hannes Knuth zu erstaunlich leichten Siegen gegen Alexander Illgen und Sebastian Kesten. Die Überlegenheit von Hannes nimmt langsam erschreckende Konturen an. Der Landesmeistertitel, es wäre der vierte in Folge, dürfte ihm kaum noch zu nehmen sein. Die spannende Frage, die noch bleibt – werden es 100%? Paul-Robert Friedrich darf den nächsten Versuch starten, es zu verhindern. Er bezwang in Runde 6 Rainer Röhl im Endspiel und schob sich mit 1,5 Punkten Rückstand auf Platz 2 vor, dahinter folgen Wolfgang Westphal und Arvid von Rahden mit 4 Punkten. Ein sehr gutes Turnier spielt bisher auch Turniersenior Dr.Christian Schroeder der 3,5 Punkte hat.

Die Konkurrenz im Hauptturnier gestaltet sich wesentlich ausgeglichener. Thomas Schreiber und Enrico Eichstädt führen mit jeweils 4,5 Punkten. Knapp dahinter folgt ein Quartett mit 4 Zählern, Klaus Meier, Ralf Gebert, Steffen Bigalke und Mathias Ernst. Es bleibt spannend.